

Séptimo día de la Fiesta de Panes sin Levadura—2011

Fred R. Coulter—Abril 25, 2011

www.iglediadedioscristianaybiblica.org

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, segunda edición.

Saludos a todos. Bienvenidos al último día de la Fiesta de Panes sin Levadura, 2011. El tiempo avanza; pasa rápidamente y hemos visto muchas cosas tener lugar este año, y con seguridad no sabemos que más vendrá en el camino. Hay un significado especial para este día, el séptimo día de la Fiesta de Panes sin Levadura, el cual es también un Día Santo.

Vayamos a Levítico 23:6—tan solo para revisar: “Y en el quinceavo día del mismo mes... [Ese es el primer mes de acuerdo al calendario hebreo calculado] ...es la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. Deben comer pan sin levadura siete días.” La pregunta siempre surge: ¿Puedo comer una hamburguesa después que el sol se oculte? *Si!* Usted puede comer una hamburguesa después que el sol se oculte. O un rollo caliente.

Solo durante la Fiesta de Panes sin Levadura, la levadura es un tipo de pecado, y es un tipo de pecado porque muestra que el **pecado esta en todo lugar, en todo**. Entonces, cuando tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura, esta nos enseña a buscar el pecado, buscar la levadura y sacarla. Pero también sabemos que esto es tan solo la mitad o un tercio de la historia. La otra parte es *poner*

- La justicia de Cristo
- El amor de Dios
- La esperanza de Dios
- La Verdad de Dios
- La Palabra de Dios
- El Espíritu Santo de Dios
- Amar a Dios
- Amarnos unos a otros

Estas son todas las cosas que conforman el significado de los Panes sin Levadura. Todo el significado espiritual, aunque comenzamos con algo físico, nos trae a un entendimiento más grande y más profundo de las cosas en la Biblia y la Palabra de Dios, y nos ayuda a nuestra relación con Dios y los unos con los otros.

Otra cosa: La levadura nos infla. La levadura es vanidad. Esto nos enseña la humildad de Dios. Nos enseña a no exaltarnos nosotros mismos por encima de otras personas y especialmente no ser elevados en orgullo por lo que Dios ha hecho por nosotros. Necesitamos ser agradecidos y humildes. Por eso es que comemos pan sin levadura por siete días. Sabemos que el primer día es una Santa convocación y ya la hemos tenido. Debemos ofrecer una ofrenda a Dios, la cual recogeremos en este séptimo día.

Verso 8: “...En el séptimo día **tendrán una santa convocación. No harán trabajo servil en el.**” Todos conocemos las Escrituras. Como saben, la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica no hace mercadería de la gente. No enviamos cartas pidiendo dinero—de esto, de eso, de lo otro.

Tampoco chequeamos los registros de diezmos.

La cosa es esta, y es la única historia de la Fiesta de Panes sin Levadura: ***Si usted ama a Dios, hará lo que Dios ordena.*** Querrá hacerlo. Es importante que la motivación para todo lo que hacemos venga desde adentro mientras somos guiados por el Espíritu Santo de Dios, que

- Deseemos hacer la voluntad de Dios
- Deseemos amar a Dios
- Deseemos amarnos los unos a los otros
- Deseemos hacer las cosas que le agradan a Dios

Y, ¿no son esas las cosas en que Dios se deleita? *Si!* Entonces, todas esas otras iglesias que vienen y golpean a los hermanos en la cabeza por sacarles dinero, los ponen patas arriba y los sacuden por el último centavo que puedan tener, me recuerdan al sheriff de Nottingham. O podríamos decir a la entidad de impuestos.

Lo que es importante es esto: Cualquier cosa que usted de en una ofrenda—cualquier cosa que de en diezmos y ofrendas—es desde el corazón, porque usted lo quiere dar. No solamente porque Dios dice hacerlo, y nos ordena hacerlo, sino es lo que Dios desea que hagamos. Después de todo, ¿cual es propósito completo de la conversión? *Hacer las cosas de Dios automáticamente.* Porque entonces así es como llega a ser parte de nuestro carácter.

Podría leer Hageo, capítulo uno, y mostrar que cuando vamos y hacemos nuestros propios negocios y nuestras propias cosas sin importar lo que Dios quiere que hagamos, entonces nuestro dinero no va a ningún lugar. Es como el Proverbio que dice, ‘Él tiene mucho dinero pero es pobre.’ Entonces están aquellos que son pobres pero usan el dinero sabiamente y son capaces de alcanzar muchas cosas. Así mismo con los diezmos y ofrendas de Dios.

Puedo también ir a Malaquías 3 y puedo decirles, sí, Dios trae una maldición sobre aquellos que no pagan sus diezmos y ofrendas. Bueno, eso es entre usted y Dios. Yo mismo no quiero estar bajo la maldición de Dios. Se que todos nosotros tenemos que hacer las cosas que agradan a Dios. Entonces, al tomar esta ofrenda, y tomar el tiempo para la ofrenda, como se nos dice, es lo que hacemos de acuerdo a nuestro corazón. Lo que proponemos y determinamos en nuestros corazones. También necesitamos mirar las bendiciones de Dios. Y todas las bendiciones de Dios, como lo veremos un poco mas tarde hoy, no son contadas en términos monetarios y físicos.

- ¿Cuanto vale el entender la Verdad?
- ¿Cuanto vale el amor de Dios?
- ¿Cuanto vale el tener fe y confianza en Dios?

Usted no lo puede medir. ***Esas son las verdaderas riquezas de Dios.*** En eso es que necesitamos ser ricos, no es riqueza física.

(Pausa para recoger la ofrenda)

Volvamos y tengamos una pequeña revisión aquí concerniente a la Fiesta de Panes sin Levadura con los hijos de Israel después de la Pascua. Sabemos—como lo hemos visto y cubierto, pero es bueno revisar a medida que tengamos el flujo de la historia, el significado del último día de la Fiesta de Panes sin Levadura—sabemos esto:

Éxodo 12:40—conocemos los días; debemos guardarlos: “Ahora, el peregrinaje de los hijos de Israel en Egipto *fue* cuatrocientos treinta años, y sucedió al final de los cuatrocientos treinta años, fue incluso en ese mismísimo día, *que* todos los ejércitos del SEÑOR salieron de la tierra de Egipto. *Es* una noche para ser muy observada al SEÑOR por sacarlos de la tierra de Egipto. Esta es esa noche del SEÑOR... [no la invención de un ser humano, o la voluntad de un hombre, o la tradición de hombres] ...para ser observada por todos los hijos de Israel en sus generaciones.” (vs. 40-42).

Luego Moisés le dijo a los hijos de Israel acerca de los primogénitos, y lo que ellos debían hacer para santificar los primogénitos porque *todos ellos le pertenecen a Dios*. Por supuesto, hay una historia interesante acerca de eso, la cual cubriremos como avancemos a la Fiesta de Pentecostés. Pero todos ellos debían ser santificados para el Señor, todos los machos de los animales y los varones de los hijos de los hombres; todos los machos serían redimidos con un cordero. Similarmente, si era una hembra, debía ser redimida con un cordero para ir a la reserva del festival que tendrían. La tomarían para la Fiesta, o la venderían y tomarían el dinero e irían a la Fiesta, y eso es lo que pasaba con las hembras que eran primogénitas. Todos ellos debían ser santificados por Dios.

Como vimos, esto era todo el significado de las cosas que encontramos en Deuteronomio 16 para los sacrificios que eran preparados en la porción diurna de la Pascua. Luego encontramos aquí uno de los significados de la Fiesta de Panes sin Levadura. Revisemos esto aquí:

Éxodo 13:7: “Pan sin levadura será comido siete días... [estamos ahora en el ultimo día de eso] ...Y no será visto pan leudado con ustedes, ni será vista levadura con ustedes en todas sus fronteras. Y le dirán a su hijo en ese día, diciendo, ‘Esto es por lo que el SEÑOR hizo por mí cuando salí de Egipto.’ ” (vs. 7-8).

Para nosotros, salir de Egipto significa salir del pecado de este mundo, de las religiones de este mundo. Después de todo están llegando a ser como Egipto con eso de la Nueva Era que esta barriendo con todas las ‘religiones’ y la gran disminución del Protestantismo y Catolicismo en el mundo. Por eso es que tenemos el libro *¿Señor, que debería hacer?*; entonces podemos tener algo para ayudar a esas personas a recuperarse y venir a Dios. El mundo esta en una inmensa confusión allá afuera, hermanos. Escuchen, mientras nuevas personas vengan,

- Ustedes tienen que ser fuertes
- Tienen que conocer el amor de Dios
- Tienen que ayudarles y darles las cosas de entendimiento que necesitan

Dios va a añadir a nosotros. Él nos añadirá en la forma en que nosotros lo manejemos. Tengamos esto donde ellos reconocerán que nos amamos unos a otros como Cristo dijo, y los ayudamos a recuperarse de las dificultades y problemas por los que han pasado. Hay muchas dificultades y problemas por los que aquellos en la Iglesia han estado pasando también. Entonces, todos necesitamos ayudar.

Verso 9: “Y será una señal para ustedes sobre su mano, y un memorial entre sus ojos, para que la ley del SEÑOR pueda estar en su boca, porque con mano fuerte el SEÑOR los ha sacado de Egipto. Por tanto guardarán esta ley en sus temporadas de año en año.” (vs. 9-10). Nosotros hacemos esto. Se nos dijo en el Nuevo Testamento: ‘Guardemos la Fiesta, no con la levadura de

malicia y maldad, sino con el Pan sin Levadura de sinceridad y verdad.’ De eso se trata todo.

Entonces, estamos aquí en el último día de la Fiesta de Panes sin Levadura. Hay una lección para nosotros, porque los hijos de Israel salieron con una ‘mano alta.’ Ellos salieron, estaban siguiendo a Dios a donde Él quería ir. Él tenía la columna de nube en el día y la columna de fuego en la noche así ellos podían ver a donde estaban yendo. Esto fue algo espectacular que tuvo lugar. Ellos estaban dejando la nación de Egipto en destrucción absoluta y disturbios. Sí, la gente pasó a través de eso. Sí, hubo sobrevivientes de esto. Dios también conocía los corazones de los hijos de Israel.

Recuerden, ellos no eran convertidos. Y recuerden, ellos estaban saliendo en situaciones muy difíciles, y no tenían muchas cosas que podían llevar con ellos. La única cosa que ellos tuvieron para comer fue pan sin levadura por siete días. Es bueno para nosotros entender esto. Si usted cree que esto es duro, si cree que es pesado, tan solo póngase mentalmente en las sandalias de ellos, como si fuera uno de los hijos de Israel saliendo de Egipto. Dios sabía todo esto. Todos ellos sabían donde iba a ser la ‘tierra prometida’. Si usted tiene un gran mapa del mediterráneo, mire en la Tierra Santa, el delta del Nilo y donde estaba Rameses y había una autopista o vía yendo a la tierra de los Filisteos. Esa era la forma fácil para ir. No habría ninguna dificultad, ni lugares desolados, ni montañas, ni rocas, ni enemigos.

Pero Dios nos los llevó por ese camino. Él quería que aprendieran a confiar en Él. Él también quería *probarlos* para ver lo que ellos harían. Él le dijo a Moisés, ‘Quiero que bajen al Mar Rojo, por Baal Zefon y quiero que acampen a lo largo del Mar Rojo. Entonces ellos bajaron allí. Habían montañas detrás de ellos, y el Mar Rojo frente a ellos. Todos estaban acampados en sus posiciones, en la columna en la que estaban caminando—no había ningún espacio para esparcirse, las montañas estaban justo allí.

Dios dijo que la razón por la que Él hizo esto fue, Éxodo 14:3: “Porque *el Faraón dirá de los hijos de Israel, ‘Ellos están atrapados en la tierra; el lugar desolado los ha encerrado.’ Y Yo endureceré el corazón del Faraón para que los siga. Y seré glorificado a través del Faraón y todo su ejercito, para que los Egipcios puedan saber que Yo soy el SEÑOR.”* Y ellos hicieron así... [Ellos se volvieron y fueron allí] (Luego): ...Y al rey de Egipto *le fue dicho que la gente huyó. Y el corazón del Faraón y de sus siervos fue vuelto contra el pueblo. Y dijeron, “¿Porque hemos hecho esto,... [somos todos estupidos, dejamos ir a todos nuestro siervos] ...que hemos dejado ir a Israel de servirnos?”* ” (vs. 3-5).

- ¿Quién va a hacer nuestros jardines?
- ¿Quién va a cuidar de nuestros graneros?
- ¿Quién va a hornear para nosotros?
- ¿Quién va a limpiar nuestras casas?

Lo que Faraón hizo fue que él dijo, ‘Ok, nos queda suficiente ejercito, tomemos nuestros carruajes y los jinetes y los soldados y vamos a traerlos. Podemos galopar allá abajo, están atrapados’ Entendamos algo más: Muchas veces Dios nos deja entrar en situaciones donde nuestra única salvación es de Dios. De hecho, esa es la verdad en todo caso—¿cierto? Ustedes saben que pasó cuando los hijos de Israel vieron que Faraón se estaba acercando. Hay algunas pocas lecciones que podemos aprender de esto en Éxodo 14; note lo que pasó:

Ellos venían tras los hijos de Israel, persiguiéndolos, v 10: “Y cuando Faraón se acercó, los hijos

de Israel levantaron sus ojos. Y, he aquí, los egipcios marchaban tras ellos. Y ellos estaban muy asustados... [Clave #1: *Si Dios esta a su lado*—o mas bien de la otra forma, **si usted esta en el lado de Dios**—no tiene que estar asustado. **‘No esté asustado.’** Recuerde esa frase; no esté temeroso. Ellos estaban muy asustados.] ...Y los hijos de Israel clamaron al SEÑOR.” Luego empezaron ellos a acusar a Moisés.

Entendamos algo más: Sí, hay momentos cuando hay otras personas involucradas en las dificultades y problemas que estamos enfrentando. Pero no los culpemos. ¿Que si de ellos es 100% la culpa? Bueno, ese puede ser el caso, pero no obstante, usted busque a Dios. ¿Que hicieron ellos? *Vinieron a Moisés.*

Verso 11: “Y le dijeron a Moisés, “¿Nos has sacado para morir en el lugar desolado porque no **habían tumbas en Egipto?**.... [Hay mucho espacio para tumbas allí, pero mire alrededor. ¿Como van ellos a tener tumbas? No hay sino piedra.] ...¿Por qué has tratado de esta forma con nosotros para sacarnos de Egipto?.... [Estaban llorando y lamentando y diciendo, ‘Oh, Dios, sácanos.’] ... ¿No te dijimos esta palabra en Egipto, diciendo, ‘Déjanos solos para que podamos servir a los egipcios?’ porque hubiera sido mejor para nosotros servir a los egipcios que morir en el lugar desolado.” ” (vs. 11-12).

Bien, veamos esto en esta forma, también: ¿Que si somos llamados a dar nuestras vidas por Cristo? Algunas personas pueden decir que puede ser mejor para nosotros estar fuera de esto porque después de todo, ‘si yo no hubiera respondido el llamado de Dios ahora, bueno, dado que sé acerca de la segunda resurrección, Él puede cuidar de mi.’ ¿De verdad? ¿Que cree usted que Dios piensa de esta clase de actitud? *No muy bien*—¿o sí? *No.* No culpe a otras personas. Ellos pueden tener sus faltas, pero cualquier falta que usted tenga debe cuidar de eso. Esto es para mostrar que debemos *confiar en Dios*—no tan solo mirar las circunstancias.

Verso 13: “Y Moisés dijo al pueblo, “**¡No teman!**....” *¡No estén asustados!* Así tiene que ser con nosotros. Hermanos, vamos a enfrentar tiempos horribles, difíciles y retadores a la vuelta de la esquina. Mejor entendamos que no debemos temer. *¡Esto puede ser difícil!* Vamos a ver que **Dios nos salvará.** Pero también vamos a ver que van a haber talvez muchos escapes angostos Pero no obstante, **¡Dios nos salvará!**

“¡No teman! Permanezcan quietos... [En otras palabras, no corran ‘como pollos con sus cabezas cortadas intentando averiguar que hacer.] ...y vean la salvación del SEÑOR **la cual Él obrará por ustedes hoy, porque los egipcios a quienes han visto hoy, ¡nunca los verán de nuevo! El SEÑOR peleará por ustedes,**... [Quiero que subraye eso; que lo memorice; entienda esto en todo por lo que este atravesando] ...y ustedes estarán quietos.” ” (vs. 13-14). No tienen que quejarse.

- Confíe en Dios
- Busque a Dios
- Él obrará

Verso 15: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, “¿Porque clamas a Mi? Diles a los hijos de Israel que **avancen....**” ¿Como podemos avanzar si Faraón esta detrás de nosotros y el mar esta al frente de nosotros y no podemos ir ni a izquierda y derecha?

- Por fe

- Mirando como Dios va a pelear por nosotros

Entonces, le dijo a Moisés, v 16: “**Y tú—levanta tu vara, y estira tu mano sobre el mar, y divídelo...** [Oh sí. Él la levantó; esa fue la parte de Moisés. La parte de Dios era esparcir el mar aparte con un viento fuerte esa noche y secar el fondo del mar para que los hijos de Israel en esta larga columna junto al Mar Rojo pudieran tan solo hacer un movimiento, y temprano en la mañana, después que el viento había soplado toda la noche y mantenido atrás el agua, la tierra estaría seca] **...Y los hijos de Israel irán sobre tierra seca por en medio del mar.**”—en tan solo un corto tiempo.

Luego la división que Dios puso para que la nube estuviera entre ellos y los egipcios—era tinieblas para los egipcios, pero luz para los hijos de Israel. Luego cuando ellos atravesaron, Dios levantó la división para que los egipcios pudieran ver y era de mañana y ellos podían ver, ‘Oh, tierra seca; vamos a traerlos’ Pero Dios dijo, ‘Si, entren al mar, pero ‘Me voy a honrar en ellos: los voy a destruir,’ y todo va a ser hecho pedazos.’ Ustedes saben que pasó. Los egipcios entraron al mar y cuando descendieron en el mar, Dios sacó las ruedas de sus carruajes. ¿Que tal eso para un viaje cómodo?

Comentario: Hay un tal Joel Wyatt que dice que ellos cruzaron el Mar Rojo en otro lugar porque habían carruajes allí, y puede verlos bajo el agua. Eso es abajo por el Golfo de Aqaba, muy lejos de esto. Pero usted sabe algo, aquellos carruajes tienen puestas sus ruedas. ¿Que nos dice eso? *Nos dice que esos carruajes no eran los carruajes del Faraón.* Y los hijos de Israel no cruzaron allí, porque Dios sacó las ruedas de los carruajes. Cuando las aguas volvieron, probablemente volvieron todo añicos.

Los hijos de Israel estaban felices. Estaban gozosos. Entonaron canciones. Bailaron. Ellos dijeron, Éxodo 15:1: “**Entonces Moisés y los hijos de Israel cantaron esta canción al SEÑOR, y hablaron, diciendo, “Cantaré al SEÑOR, porque Él ha triunfado gloriosamente; el caballo y su jinete Él ha tirado al mar. El SEÑOR es mi fortaleza y canción, y Él ha llegado a ser mi salvación. Este es mi Dios, y Lo glorificaré, el Dios de mis padres, y Lo exaltaré. El SEÑOR es un guerrero; Jehová es Su nombre. Los carruajes del Faraón y su ejército Él ha tirado al mar; sus capitanes escogidos también están ahogados en el Mar Rojo. Las profundidades los han cubierto; se hundieron en las profundidades como una piedra.”** (vs. 1-5). Todos estaban gozosos y felices porque **Dios los salvó.**

Bien, tan solo tres días después estaban quejándose porque no había agua, y de nuevo, se quejaron. Otra cosa que debemos aprender es esto: **Recuerde como Dios lo ha salvado.** Déle gracias a Él por eso. No lo olvide. Luego vea en todas esas tentaciones que Dios tuvo que soportar con los hijos de Israel. Recuerde lo que pasó cuando llegó la hora de ir a la ‘tierra prometida.’ Incluso después de todas esas tentaciones, ellos enviaron espías, ellos volvieron y les dijeron ‘es una tierra gloriosa, una gran tierra. Sí, los muros son altos y la gente es alta, pero no se preocupen, Dios va a pelear por nosotros,’ dijeron Josue y Caleb. Los otros dijeron, ‘Oh, no. Esto va a ser demasiado, no vamos a poder hacerlo.’ Los hijos de Israel se lamentaron y lloraron toda la noche. Entonces después de las tentaciones y todas las dificultades por las que habían ido—Dios estaba listo para darles la ‘tierra prometida’ tan solo un año y medio después de haber salido de Egipto—Dios tuvo que castigarlos. Los espías estuvieron examinando la tierra por cuarenta días y Él dijo, ‘Ok. Un año por cada día van a vagar y todos aquellos de 20 años y mayores van a morir. Sus cuerpos van a ser enterrados en el desierto.’ Eso es lo que pasó.

Vayamos ahora a Deuteronomio 31. Veamos cuando llega el fin de los 40 años de vagar.

Recuerde, Moisés mismo no entró a la ‘tierra prometida.’ ¿Porque? Bueno, pare y piense acerca de que Moisés tuvo una relación con Dios, él hablaba directamente con Él cara a cara. ¿No es cierto? Él subió a la montaña y Dios le dio las tablas de piedra y todo eso. Dios le dijo los estatutos y los juicios. Hubo un tiempo cuando Dios dijo, cuando la gente necesitaba agua: ‘golpea la piedra y el agua brotará.’ Eso era como una inmensa fuente de agua saliendo para dar agua a millón y medio o mas personas en el lugar desolado.

Entonces, luego de nuevo estaban muy sedientos, y los hijos de Israel estaban reprendiendo a Moisés y a Aaron y quejándose y viniendo tras ellos—solo quejas. Entonces Dios dijo, ‘**Habla** a la roca.’ Pero Moisés estaba tan enojado con la rebelión de los hijos de Israel que tomó su vara y fue a la roca y la golpeó con su vara. Y Dios dijo, ‘porque no Me creíste cuando dije *habla* a la roca y agua brotará, y la *golpeaste*, no vas a ir a la ‘tierra prometida.’ Entonces Moisés fue capaz de ir a una de las montañas allí y ver la ‘tierra prometida’ y ver como era. Luego todo pasó a Josue.

Deuteronomio 31:1 es parte de la historia que tenemos: “Y Moisés fue y habló estas palabras a todo Israel. Y él les dijo, “Yo tengo ciento veinte años hoy. No puedo mas salir y entrar. También el SEÑOR me ha dicho, ‘No pasarás este Jordan.’ El SEÑOR su Dios cruzará delante de ustedes. Él destruirá estas naciones de delante de ustedes, y ustedes las poseerán, y Josue cruzará delante de ustedes como el SEÑOR ha dicho.” ” (vs. 1-3). Y luego destruyeron a esos reyes y demás.

Verso 5: “Y el SEÑOR los entregará delante de sus caras, para que puedan hacerles de acuerdo a todos los mandamientos los cuales les he ordenado... [Note el mandato de Dios; esto es para nosotros; este es el tema para hoy; el tema del ultimo día de la Fiesta de Panes sin Levadura]: ... **Sean fuertes y de buen coraje. No teman ni estén asustados de ellos, porque el SEÑOR su Dios es Quien va con ustedes. Él no les fallará ni los abandonará.**” ” (vs. 5-6).

¿No tenemos la misma promesa en Hebreos 13? *Si, la tenemos.* Tomada exactamente de aquí. Jesucristo

- Esta por nosotros
- Nos ama
- Nos salvó
- Nos llamó
- Nos ha dado el Espíritu Santo
- Quiere que estemos en Su Reino

Y Él no quiere que estemos quejándonos, lamentándonos y gimiendo y todo eso—sin importar las circunstancias. Algunas personas tienen circunstancias más difíciles que otras. Algunas personas tienen circunstancias las cuales son realmente difíciles de entender. **Dios lo sabe. Dios esta con usted en eso.** Y otra cosa para recordar siempre es esto—porque hablaremos de los problemas de los que Dios necesita salvarnos—***Si usted tiene el Espíritu de Dios en usted y Cristo en usted, Él esta en el problema con usted, para ayudarle.***

Aquí está lo que Él dijo. Este es un verso tremendo; nos dice un montón, Hebreos 13:5: “**No permitan que el amor al dinero inflencie su comportamiento,**... [¿No es eso importante? La lujuria del dinero, la codicia de dinero. ¿No es lo que la gente busca hoy? No dejemos que esto influya nuestro comportamiento.] ...**sino estén satisfechos con lo que tienen; porque Él ha dicho,** ...”

- ¿Miente Dios? *No*
- ¿Da Él Sus promesas? *Si*
- ¿Podemos reclamar esas promesas? *Si*
- ¿Espera Él que reclamemos esas promesas? *Si*
- ¿Cumplirá Él Sus promesas? *Si*

“...porque Él ha dicho, **‘En ninguna forma los dejaré; no—nunca los abandonaré en ninguna forma.’** ” (v 5). Esto es lo que podemos reclamar de Dios. Él ha prometido esto. Cuando este en un problema, vaya **de** rodillas y lea este verso y reclame esta promesa, y diga, ‘Oh, Dios, Tú has dado estas promesas, Tú has dado esta Palabra, vengo a Ti en mis rodillas y orándote, suplicándote, pidiéndote por Tu intervención y por Tu ayuda y por Tu bondad. Por favor, Padre, interviene.’ **Él lo hará.**

Verso 6: “**Así entonces, digamos valientemente, ‘El Señor es mi ayudante, y no tendré temor, ¿Qué puede el hombre hacerme?’** ” Necesitamos pensar acerca de eso. Necesitamos entender que necesitamos tener

- coraje
- fortaleza
- nuestros corazones fijos ante Dios
 - ✓ creyendo Su Palabra
 - ✓ confiando en Su Palabra
 - ✓ confiando en Su Espíritu

—y *avanzar!* Eso es lo que Dios quiere que hagamos con nuestras vidas. Cuando esta Fiesta de Panes sin Levadura haya terminado, vamos a avanzar

- con confianza
- con fortaleza
- con seguridad

Si, en verdad.

Vayamos ahora a I Crónicas 28; esto es algo tremendo aquí. Esto es cuando David esta encargando a su hijo Salomón a construir el templo. Él era tan solo un hombre joven. David esta entrenando a Salomón—ese era el cargo oficial para Salomón. Note como David lo animó en la obra y la actitud que necesitaba tener, así mismo con nosotros.

I Crónicas 28:6: “**Y Él [Dios] me dijo [a David], ‘Salomón tu hijo construirá Mi casa y Mis cortes, porque Yo lo he escogido para ser Mi hijo, y seré su Padre. Y estableceré su reino para siempre si... [aquí esta esa palabra de nuevo] ...él continúa resuelto en guardar Mis mandamientos y Mis juicios, como lo esta hoy’** ” (vs. 6-7). Piense en eso. Hay mucho para nosotros para aprender aquí—¿cierto? Si continuamos resueltos en hacer la voluntad de Dios y guardando los mandamientos de Dios, sirviendo a Dios, y amando a Dios—¿no es cierto? *Si!*

Verso 8: “**Y ahora a la vista de todo Israel, la congregación del SEÑOR, y al oír de nuestro Dios, guarden y busquen todos los mandamientos del SEÑOR su Dios para que puedan poseer esta buena tierra y dejarla por herencia para sus hijos después de ustedes para siempre.**” Así mismo vamos a heredar el Reino de Dios. *Un reino espiritual*

- con vida espiritual
- con riquezas espirituales
- con honor espiritual

Lo que esta en juego es mucho mas alto—¿correcto? *Si, en verdad.*

Verso 9: “Y tú, Salomón mi hijo, conoce al Dios de tu padre y **sírvele a Él con un corazón perfecto y con una mente dispuesta**... [Esa es la clave—¿correcto? Ese es todo el resultado de Panes sin Levadura—¿cierto? *Si.* Nosotros sacamos la levadura; sacamos el pecado; nos acercamos a Dios. **Él purifica nuestro corazón. Él limpia nuestra mente.**] ...**sírvele a Él con un corazón perfecto y con una mente dispuesta**...”

¿Hace usted eso? ¿o hace como los hijos de Israel en el Mar Rojo cuando vieron al Faraón viniendo? Y se queja y dice, ‘Oh, ¿en que me he metido?’ Piense en eso.

Tenga esto por seguro, v 9: “...**porque el SEÑOR examina todos los corazones**... [hemos hecho los sermones de las declaraciones con *Sí condicional*, talvez debamos hacer una serie con las declaraciones ‘todos’.] ...**y entiende todas las imaginaciones de los pensamientos**...” Cuanto mas con el Espíritu de Dios en nosotros. Piense en eso. Hemos sido engendrados por el Espíritu Santo de Dios el Padre y el Espíritu Santo de Dios tiene dos partes para esto:

1. el Espíritu de Cristo para la mente de Cristo
2. el engendramiento del Padre para ser un hijo o hija de Dios

Note una promesa: “...**Si**... [condicional] ...**tú lo buscas, Él será encontrado por ti. Pero si lo abandonas, Él te abandonará para siempre**... [Y eso es verdad para cualquiera—¿correcto?

- Debemos ser fuertes
- Debemos tener coraje
- Debemos hacer lo que Dios quiere que hagamos en la forma que Él quiere que lo hagamos; con el corazón, mente y actitud que necesitamos tener.

Vayamos a Mateo, capitulo ocho, y aprendamos otra lección aquí. Veamos como es consistente la Biblia—Antiguo Testamento y Nuevo Testamento. Solamente tenemos esto en el Antiguo Testamento en la *letra de la ley*. En el Nuevo Testamento lo tenemos en el *espíritu del corazón, de la mente* y como Dios trata con nosotros. Tenemos la mas grande gracia de todas, que Dios nos ha dado Su Espíritu para estar en nuestros corazones y mentes.

Aquí en Mateo 8:19 tenemos algo realmente muy interesante. Hay mucha gente que es adulatora y esto es lo que eran algunos de los que estaban aquí. “**Y un cierto escriba vino a Él y dijo, “Maestro, Te seguiré a donde sea que puedas ir.”**... [¿Que dijo Jesús? ‘Oh esto es maravilloso. Usted es un hombre bueno, tan solo párese aquí en la fila. NO. Porque él Lo estaba adulando, no era sincero.] ...**Entonces Jesús le dijo, “Los zorros tienen madrigueras, y las aves del cielo tienen nidos; pero el Hijo de hombre no tiene lugar para colocar Su cabeza.”**” (vs. 19-20). Que respuesta puede decir. Es muy insultante.

Bien, veamos el v 21: “**Y otro de Sus discípulos Le dijo,**... [Aquellos que estaban siguiendo y aprendiendo—¿correcto?] ...**Y otro de Sus discípulos Le dijo, “Señor, permíteme primero ir y**

enterrar a mi padre.”... [‘Oh si, eso es algo maravilloso; usted tenía un padre maravilloso y usted cuidaba por él y lo amaba. Si mi hijo, ve y entierra a tu padre.’ NO. No es lo que Jesús dijo.] ... Pero Jesús le dijo, “Sígueme, y deja a los muertos enterrar sus propios muertos.” ” (vs. 21-22). Aquellas eran palabras duras, pero son ciertas—¿correcto?

Note, concerniente a Sus discípulos, v 23: “Y cuando Él entró en el barco, Sus discípulos Lo siguieron. Entonces una gran tempestad se levantó de repente en el mar, tan grande que el barco estaba siendo cubierto por las olas; pero Él estaba durmiendo. Y Sus discípulos vinieron a Él y Lo despertaron, diciendo, “¡Señor, sálvanos! Estamos pereciendo.”... [Suena un poco como estando en el Mar Rojo. ‘Oh, mira lo que esta pasando. Estamos ahogándonos. Señor, Tú estas durmiendo. No nos cuidas.’] ...Y Él les dijo, “¿Por qué están asustados, Oh ustedes de poca fe?”... [Quiero que piense en eso. Entre mas fe crezca en nosotros, menos temor vamos a tener, porque estamos confiando en Dios y no mirando las circunstancias. Estas eran circunstancias muy malas en verdad. Pero confiaban en Dios.] ...Entonces Él se levantó y reprendió a los vientos y al mar, y hubo una gran calma. Pero los hombres estaban sorprendidos, diciendo, “¿Que clase de hombre es este, que incluso los vientos y el mar Le obedecen?” ” (vs. 23-27).

¿Con que estamos tratando aquí? Sus mentes no estaban abiertas aun para la verdad completa acerca de Jesucristo. Eso iba a llegar un poco después.

Vayamos a Mateo 14 y veamos otra vez cuando estaban en el bote, cuando hubo una gran ola que estaba llegando y tormenta había allí, y como también la fe estaba involucrada—o la falta de ella.

(pase a la siguiente pista)

Continuemos en Mateo 14—y este es uno que me gusta, creo que es muy pero muy bueno. Jesús le dijo a los discípulos que entraran en el bote, fueran al otro lado y Él dejó la multitud y subió a la montaña y estuvo orando hasta que fue de noche cuando el bote salió al mar.

Verso 24: “Pero el barco estaba ahora en medio del mar, siendo azotado por las olas, porque el viento era contrario. Entonces en la cuarta vigilia de la noche,... [justo antes de empezar a encender luces] ...Jesús fue a ellos, caminando sobre el mar. Y cuando los discípulos Lo vieron caminando sobre el mar, se turbaron y dijeron, “¡Es una aparición!” Y ellos gritaron de miedo. Pero inmediatamente Jesús les habló, diciendo, “**Tengan ánimo; soy Yo. No teman.**” (vs. 24-27).

Eso es lo que necesitamos en los días que estamos enfrentado y los problemas que estamos viendo, hermanos. *No teman.* No tenemos que temerle a nadie. Recuerde lo que Jesús dijo, ‘No teman a aquel quien puede matar el cuerpo.’ Después de lo que han hecho, no hay nada más que puedan hacer. *Debemos temer a Dios.*

Verso 28: “Entonces Pedro le respondió y dijo, “Señor, si eres Tú, ordéname ir a Ti sobre las aguas.” Y Él dijo, “Ven.” Y luego de descender del barco, Pedro caminó sobre las aguas para ir a Jesús.... [Entonces él estaba caminando sobre el agua allí. He pensado a menudo sobre que sentiría al caminar sobre el agua. Quiero decir, hacerlo literalmente.] ...Pero **cuando vio cuán fuerte era el viento, tuvo miedo**;... [El temor aleja la fe. No que seamos obstinados y estupidos, pero el temor aleja la fe.] ...y mientras estaba comenzando a hundirse, clamó, diciendo, “¡Señor, sálvame!” E inmediatamente Jesús extendió Su mano y lo agarró, y le dijo,... [mirando a Pedro justo en los ojos] ...“**Oh tu de poca fe, ¿por qué dudaste?**” ” (vs. 28-31). Lo mismo con

nosotros. Buena lección para nosotros.

“Entonces cuando ellos entraron al barco, el viento cesó. Y aquellos en el barco vinieron y Lo adoraron, diciendo, “Tú eres verdaderamente el Hijo de Dios” ” (vs. 32-33). Algo tremendo, ¿verdad? Si.

Veamos algo mas, es muy importante que entendamos *como Dios pelea nuestras batallas* por nosotros. ¿Recuerdan como Él peleó contra Faraón y sus ejércitos en el Mar Rojo? Vamos entonces a tomar algún tiempo en el libro de Salmos. El libro de Salmos es un buen lugar para comenzar cuando tiene problemas, cuando tiene dificultades, cuando quiere acercarse a Dios. Cuando piense, ‘Oh, debo orar, pero ¿que voy a orar?’ Bien, va a entender que hay muchas cosas por las que orar, y muchas cosas que tiene que continuar orando todo el tiempo. Recuerden esto: en tanto que haya necesidad, usted necesita orar. Y orar esa oración una y otra vez no es una ‘vana repetición’ sino es persistencia y es fe esperando por la respuesta de Dios, esperando por Dios para guiarlo a lo que es la respuesta correcta.

Algunas veces se siente así. ¿Ha sentido alguna vez como que el mundo esta ‘contra mi’? Yo si. ¿Alguna vez se ha sentido tan solo después de un problema, que piensa que no hay nadie que lo aprecie o lo ame? Bien, así es como David se sintió aquí:

Salmo 3:1: “Oh SEÑOR, ¡como se han incrementado mis enemigos! Muchos son los que se levantan contra mí. Muchos están diciendo de mi alma, “No hay salvación para él en Dios.” *Selah.*” (vs. 1-2). ‘No, no hay salvación en Dios, eso no pasará.’ **Sí, si la hay, incluso en la muerte, porque la resurrección es la mas grande salvación de todo lo que hay.** ¿Entienden eso? Entiendan que

- es nuestra *esperanza*.
- es nuestra *confianza*.
- es algo que es *consistente*.
- por eso es que debemos ser de buen *coraje*
- por eso es que no debemos ser cobardes ni temerosos

Vamos a enfrentar muchas dificultades, problemas difíciles. ¿Como los vamos a enfrentar?

- Directamente
- Pidiéndole a Dios coraje
- Buscándolo a Él para guiarnos

Note, v 3: “Pero Tú, Oh SEÑOR, eres un escudo alrededor mío, mi gloria, y Aquel Quien levanta mi cabeza... [No vaya por ahí avergonzado y deprimido. No.] ...Clamé al SEÑOR con mi voz, y Él me respondió de Su santo monte. *Selah*... [Selah significa *piense en eso, medite en eso, deje que eso se hunda profundo en su mente.*] ...Me acuesto y duermo. Me despierto, porque el SEÑOR me ha sostenido. **No tengo miedo**... [note la actitud aquí] ...de diez miles personas que se han puesto *ellos mismos* alrededor contra mí.” (vs. 3-6). Tan solo piense de usted en medio de diez mil personas contra usted, a su alrededor. Usted no puede avanzar, no puede retroceder, no puede ir a los lados. **Dios esta por usted**, entonces no se preocupe.

- No vea las posibilidades
- No vea las circunstancias

Entonces él clamó, v 7: “Levántate, ¡Oh SEÑOR! Sálvame, Oh mi Dios, porque Tú has golpeado a todos mis enemigos en el pómulo. Tú has roto los dientes del malvado. La salvación pertenece al SEÑOR. Tu bendición sea sobre Tu pueblo. Selah” (vs. 7-8). Esto lleva justo al Salmo 4.

Mire, cuando esté enfrentado con un problema, tome los Salmos, abra diferentes como este. Úselo como parte de su oración. Úselo para exponer las promesas de Dios para ayudarlo.

- Él lo ayudará.
- Él lo guiará.
- Dios lo ama.
- Dios está por usted.

Eso es lo que necesitamos entender, hermanos. Note el Salmo 4:1—usted puede querer orar este Salmo también: “*Respóndeme cuando llamo, Oh Dios de mi justicia. Tu me diste alivio cuando estuve en angustia; se gracie a mi, y oye mi oración...* [¿no es eso bueno? Algunas veces todo lo que usted quiere es alivio. Si. Dios se lo dará. ¿No es el Espíritu Santo llamado el *Consolador*? Si. ¿No es la Palabra de Dios la Palabra viva de Dios—la cual es espíritu y vida, la cual es capaz entonces de transmitir a nuestros corazones y a nuestras mentes los pensamientos y actitudes de Dios a aquellos que Lo sirven? Si.] *...se gracie a mi, y oye mi oración. Oh hijos de hombres, ¿cuanto tiempo mi gloria será puesta a vergüenza? ¿Cuanto tiempo amarán vanas palabras y buscarán mentiras? Selah...* [no se preocupe de alguien que este en contra suya. Hablaremos acerca de eso un poco mas tarde, porque todo eso es parte de este día; cómo miramos a Dios para pelear nuestras batallas; cómo nos quedamos quietos y miramos la salvación del Señor.] *...Pero sepan que el SEÑOR ha colocado aparte al piadoso para Sí mismo. El SEÑOR oirá cuando Lo llame.*” (vs. 1-3).

Hay bastantes Salmos aquí con los que podemos tratar y como Dios esta por nosotros. Vamos al Salmo 27, este es un Salmo tremendo. Note la actitud. Dios ha prometido; Él tiene que ponerlo en Su palabra. Dios no puede mentir y esto sucederá. Necesitamos confiar en Dios. Necesitamos no temer de nada ni de nadie. De otro lado, no debemos ser elevados en orgullo y vanidad y ser muy gallitos y arrogantes ni estupidos tampoco. Estar enraizado en la fe y la humildad y el amor, no en el orgullo, la arrogancia y la vanidad.

Salmo 27:1: “*El SEÑOR es mi luz y mi salvación; ¿A quien temeré?... [a nadie] ...El SEÑOR es la fortaleza de mi vida; ¿De quien estaré asustado?*” Dios nos da fortaleza. Dios nos da ayuda. Dios interviene. Si, va a venir un tiempo cuando vamos a morir, eso es verdad. Pero todo eso es parte del camino de Dios. En Su tiempo y a Su manera, así que deje que así sea. Mientras tanto:

- Busquemos a Dios
- Sirvamos a Dios
- Amemos a Dios
- Cuidemos de otros

El nos bendice y no tenemos miedo. No vamos por ahí con una actitud cobarde y temerosa.

Verso 2: “*Cuando el malo, mis enemigos y mis perseguidores, vinieron sobre mí para comer mi carne, ellos tropezaron y cayeron.*” Piense en eso. Simplemente todos se estrellaron en un montón en frente de él. Esto me recuerda de la pelea de los británicos y los holandeses en

Sudáfrica contra los Zulus. ¿Alguna vez vio la película *Zulu*? Ellos venían en ola tras ola y aquí esta un puñado de británicos y holandeses disparando al enemigo y los cuerpos se amontonaban y amontonaban y alcanzó un punto álgido y los Zulus estaban a punto de llegar cuando de repente hubo un gran silencio. Ellos miraron afuera y el enemigo se había ido. Estaban cansados, heridos, algunos habían muerto, pero Dios los libró. Justo cuando se estaban reuniendo y mirando las circunstancias, ellos escasamente escaparon y parecía como que estaban completamente condenados. Menos de 100 hombres contra 5.000 Zulus y ellos miraron y allá afuera estaban los cuerpos de los Zulus apilados tan alto como los ojos podían ver. Luego de repente oyeron el sonido ZULU, ZULU. Miraron arriba a la colina y allá estaban los Zulus, saludando la victoria contra ellos y admirando su coraje y su fortaleza en la faz de la batalla.

De la misma manera aquí, v 3: “**Aunque un ejercito acampe contra mi, mi corazón no estará asustado; aunque guerra se levante contra mi, aun entonces estaré confiado.**” Siempre nuestro corazón fijo.

- Firme en amor
- Firme en verdad
- Firme en fe

Verso 4: “Una cosa he deseado del SEÑOR, que buscaré: **que pueda vivir en la casa del SEÑOR todos los días de mi vida**, para observar la belleza del SEÑOR y para preguntar en Su templo,... [esa es nuestra meta, hermanos. Mantenga eso siempre en mente.] ...**Porque en el tiempo del problema...** [estamos en días de dolor. Los tiempos del problema.] ...**Él me esconderá en Su pabellón, en el lugar secreto de Su tabernáculo Él me esconderá;**...” (vs. 4-5). Esa es la protección sobrenatural de Dios.

- Con Sus ángeles
- Con Su Espíritu
- Con las bendiciones de Dios
- Con un cambio en las circunstancias
- Interviniendo por usted
- Con los ángeles que lo cuiden y lo protejan

—eso es verdad. “...**Él me pondrá sobre una roca.** Y ahora mi cabeza será levantada sobre mis enemigos alrededor mío; por tanto ofreceré sacrificios con gritos de alegría en Su tabernáculo. Cantaré; sí, cantaré alabanzas hacia el SEÑOR. Oye, Oh SEÑOR, cuando grito con mi voz; y se graciable hacia mi y respóndeme. Cuando dijiste, “Busca Mi cara,” mi corazón Te dijo, “Tu cara, Oh SEÑOR, buscaré.” ” (vs. 5-8). ¿Es eso lo que usted esta haciendo? Buscar al Señor es de lo que se trata todo este día.

- Buscar al Señor
- Buscar Su camino
- Buscar Su verdad
- Confiar en Su poder
- Mirarlo a Él para pelear por nosotros.

Verso 9: “**No escondas Tu cara de mi. No rechaces a Tu siervo en ira; Tu has sido mi ayuda; no me dejes, ni me abandones, Oh Dios de mi salvación.**” Exactamente lo que leímos en Hebreos 13, ¿o no?

Escuchen hermanos, la Biblia esta llena de cosas como esta. Tenemos la Biblia entera *para saber, para aprender, para estudiar, para ayudarnos, para animarnos, para guiarnos*. Eso es una cosa maravillosa y necesitamos tomar ventaja de eso en los tiempos en los que vivimos.

- ¿Vamos a tener suficiente de la Palabra de Dios en nuestros corazones y mentes y estará allí permanentemente?
- ¿Que si somos llevados a algún otro lugar donde no tengamos una Biblia? ¿Habrá suficiente de la Palabra de Dios en nuestras mentes para que la recordemos?
- ¿Oraremos a Dios?
- ¿Confiaremos en Dios?
- ¿Que le parece cuando seamos levantados para testimonio?

¡Esos días vienen!

- ¿Que va usted a decir?
- ¿Estamos suficientemente preparados para que el Espíritu Santo pueda usarnos para hablar lo que Dios quiere que digamos?

Todas esas cosas entran en juego con esto.

Vamos aquí al Salmo 31:19: “¡Oh, cuan grande es Tu bondad, la cual Tu has establecido para aquellos que Te temen, la cual Tu has preparado para aquellos que toman refugio en Ti antes que *en los hijos de hombres!*... [siempre mirando y confiando en Dios.] ...Tú los esconderás en el lugar secreto de Tu presencia... [la protección del Espíritu de Dios; la protección de los ángeles de Dios.] ...de las conspiraciones del hombre; Tú los esconderás en un refugio lejano de las contiendas de lenguas. Bendito es el SEÑOR, porque Él ha mostrado Su maravillosa bondad en una ciudad asediada,” (vs. 19-21). A pesar de las circunstancias. Esto es realmente tremendo.

Salmo 60:11. Aquí esta una oración que usted puede orar, una promesa que puede reclamar: “Oh danos ayuda contra nuestro enemigo, porque vana es la ayuda del hombre. A través de Dios haremos grandes cosas, porque es Él quien pisará a nuestros enemigos.” (vs. 11-12). Vamos a ver que ***si Dios esta por nosotros, nada puede estar contra nosotros***. Recuerden eso.

- Quiero que se agarren de eso
- Quiero que lo abracen
- Quiero que reclamen esa promesa de Dios.

Él responderá. Les digo, algunos de estos Salmos son absolutamente fantásticos. Muchos de ellos se refieren directamente a Jesucristo y a las batallas que Él tuvo; especialmente el Salmo 69. Leeremos algo de esas cosas, pero les digo que Jesús tuvo a todo el mundo contra Él. Incluso Sus discípulos eran duros de corazón y no le creían. Satanás estaba contra Él. Los demonios estaban contra Él. Los escribas, los fariseos, los sacerdotes, los romanos, el gobernador e incluso los discípulos no tenían suficiente fe. Él estaba verdaderamente solo. Y algunos de esos Salmos reflejan eso.

Pero aquí esta lo que necesitamos mirar, Salmo 46:1: “Dios es nuestro refugio y fortaleza, una ayuda muy presente en el problema... [si, Él nos ayudará a salir de nuestros problemas.] ...Por tanto no temeremos, aunque la tierra sea removida y aunque las montañas sean llevadas al medio

del mar, aunque las aguas rujan y echen espuma, aunque las montañas tiemblen con la inflamación de las mismas. Selah.” (vs. 1-3). ¿No es eso algo tremendo? Estas son las cosas, estas son las palabras que necesitamos tener escritas en nuestros corazones y mentes.

- Para darnos fortaleza
- Para darnos confianza
- Para darnos fe
- Para darnos audacia
- Para hacer lo que Dios quiere que hagamos.

Recuerde, no son los números los que cuentan. ¿Cuántas veces he dicho eso? *Recuerden a Gedeón. Si.*

Salmo 40:1. Aquí esta lo que necesitamos hacer. Si tiene grandes problemas, espere en Dios. “Esperé pacientemente al SEÑOR, y Él se inclinó hacia mi y escuchó mi llanto... [Él nos oye. Él nos conoce. Él prueba nuestros pensamientos y nuestras mentes y todo, ¿o no? Si.] ...Él también me sacó de una horrible fosa, fuera del barro fangoso,... [desatasca su pie del barro. ¿Ha tenido alguna vez su pie atascado en el barro y usted tan solo no se puede mover? Bueno, Dios lo sacará de eso.] ...y colocó mi pie sobre una roca, y estableció mis pasos... [note la actitud de lo que esto hace:] ...Y ha puesto una nueva canción en mi boca, alabanza a nuestro Dios; muchos lo verán y temerán, y confiarán en el SEÑOR... [es por eso que Dios quiere que entendamos estas cosas. Verso 4, reclame esta promesa:] ...Bendito es el hombre que hace al SEÑOR su confianza y no respeta al orgulloso, ni a aquellos que se desvían hacia mentiras.” Recuerde esto: ***Usted nunca puede ser salvado del problema con mentiras.*** Nunca funciona. Pero puede ser salvado del problema por Dios, confiando en Él.

Salmo 69. Este es un salmo tremendo. Hay unos pocos versos aquí los cuales aplican directamente a Jesucristo. En este Salmo aquí, como hemos visto, hay un verso que aplicará a Cristo y luego uno que aplicará a David. Uno que aplicará al pasado y luego otro que aplicará al futuro. Es ‘línea sobre línea; aquí un poquito, allá un poquito; precepto sobre precepto.’ Debemos ‘dividir correctamente la Palabra de Dios.’ y ponerla junta. Ahora, piense en esto:

Salmo 69:1: “¡Sálvame, Oh Dios, porque las aguas han venido sobre mi alma!... [cerca al ahogamiento.] ...Me hundo en profundo fango, donde no hay soporte;... [no hay forma de apoyar su pie y averiguar a donde va.] ...he entrado en profundas aguas, donde las inundaciones me abruman. Estoy cansado de mi llanto; mi garganta esta seca; mis ojos fallan mientras espero a mi Dios.” (vs. 1-3). ¿No es eso sorprendente? Una soledad total, ¿correcto?

Verso 13: “Pero en cuanto a mi, mi oración es para Ti, Oh SEÑOR, en un tiempo aceptable; Oh Dios, en la abundancia de Tu misericordia respóndeme, en la verdad de Tu salvación. Sácame del fango, y no me dejes hundir; déjame ser librado de aquellos que me odian y sácame de las profundas aguas. No dejes *que* la inundación de aguas me rebosen, no dejes *que* la profundidad me trague, y no dejes *que* la fosa cierre su boca sobre mí. Óyeme, Oh SEÑOR, porque Tu firme amor es bueno; vuélvete a mi de acuerdo a la multitud de Tus tiernas misericordias. Y no escondas Tu cara de Tu siervo, porque estoy en problema; respóndeme rápidamente.” (vs. 13-17).

Hay oraciones para toda circunstancia. Oraciones para toda dificultad que enfrentamos. Dios nos liberará. Dios nos salvará. Dios estará con nosotros y nos librará de esas cosas. Si, van a haber cosas que van a ser difíciles de comprender. Les digo que las cosas que he visto con toda la

convulsión en el Medio Oriente, y especialmente con la situación en Libia, es una cosa tremenda. ¿Como oraría usted bajo esas circunstancias? ¿Que si usted es como algunos de los Americanos allá que están sirviendo a su país, trabajando para el gobierno o trabajando para una compañía petrolera y de repente esta rodeado de toda esa gente disparando, matando, gritando, violando...?

Salmo 91:1. Esta es la oración de seguridad y protección, pero tenemos que tener fe en Dios: “**El que vive en el lugar secreto del Altísimo permanecerá bajo la sombra del Todopoderoso.**” ¿Cual es el *lugar secreto del Altísimo*? **¡Su Espíritu en usted!** La protección de Dios acerca de usted. ¿Cual es la *sombra del Todopoderoso*? **Esa es la fuerza de Dios dada a usted, exactamente como una sombra.** Usted puede ver la sombra en el piso, pero si usted se parara y mirara derecho hacia adelante a algo, usted no podría ver la sombra misma. Entonces es la protección invisible. Son cosas invisibles que Dios hace con Su Espíritu y con Sus ángeles.

Verso 2: “**Diré al SEÑOR, “Él es mi refugio y mi fortaleza, mi Dios, en Quien confiaré.”**... [esta es la oración que oramos cuando las cosas realmente se ponen difíciles. Esto es lo que yo oraría si estuviera en Libia.] ...**Ciertamente Él te librá de la trampa del cazador de aves y de la pestilencia destructora...** [cualquiera que sean las circunstancias alrededor suyo.] ...**Te cubrirá con Sus plumas, y bajo Sus alas confiarás. Su verdad será tu escudo y defensa.**” (vs. 2-4). Es por eso que necesitamos la verdad como una coraza y como un casco, y la fe como un escudo.

Verso 5: “**No estarás asustado del terror nocturno, ni por la flecha que vuele de día...** [tenemos que ser inteligentes, tenemos que salir del camino, pero no tenemos que estar asustados.] ...**ni por la plaga que camine en oscuridad, ni por la destrucción arrasando al medio día. Mil caerán a tu lado y diez mil a tu mano derecha; no vendrá cerca a ti.**” (vs. 5-7). Esa es una promesa. Podemos reclamar esta promesa, y el día viene cuando vamos a tener que reclamar esta promesa mucho.

Verso 8: “**Únicamente con tus ojos observarás y verás la recompensa del malvado. Porque has hecho al SEÑOR, Quien es mi refugio...**[de David] ...**incluso al Altísimo, tu habitación. No mal te acontecerá, ni ninguna plaga vendrá cerca a tu vivienda, porque Él dará a Sus ángeles encargo sobre ti para guardarte en todos tus caminos...** [una promesa. No podemos usarla imprudentemente como Satanás trató de tentar a Jesús en eso.] ...**Ellos te sostendrán en sus manos, no sea que tropieces tu pie contra una piedra.**” (vs. 8-12). ¿No es eso asombroso? Dios nos protegerá. Así es como pasará.

Verso 13: “**Pisarás sobre el león y el áspid, el león joven y el chacal pisotearás.**” Eso es un prototipo de cuando bajemos con Cristo del Mar de Vidrio a tomar control de la tierra. Vamos a deshacernos de todos los enemigos. No va a haber nadie que vaya a pelear contra nosotros. En ese momento Dios va a tener el arma especial secreta. Él solo va a dar la Palabra. Como dice en Zacarías 14, la carne va a “caer de sus huesos.” ¿Como le parece eso para un arma secreta? Es muy efectiva, ¿no lo diría? Si.

Verso 14: “**“Porque ha colocado su amor sobre Mi...** [Dios] ...**por tanto lo libraré; lo colocaré en alto porque ha conocido Mi nombre. Me invocará, y Yo le responderé; estaré con él en el problema; lo libraré, y honraré. Con larga vida lo saciaré, y le mostraré Mi salvación.**” ” (vs. 14-16). ¿Es la vida eterna suficientemente larga? Piense en eso. Es algo tremendo, ¿o no? Si.

Ahora vamos a Romanos, capítulo 8, un capítulo fantástico que nos dice muchísimas cosas acerca de Dios y nos dice muchísimas cosas acerca de las circunstancias en las que podemos

encontrarnos nosotros mismos y porque Dios nos ha llamado, a donde vamos y que estamos haciendo y como nos ama Dios, como cuida de nosotros. Jesús nos cuida. Los ángeles nos cuidan. Como es que

- Podemos establecer nuestro curso
- Podemos establecer nuestras mentes
- No podemos tener miedo
- Podemos tener coraje
- Podemos tener confianza
- Podemos mirar a Dios
- Podemos saber con completa seguridad

Es por eso que, hermanos, es tan importante que amemos a Dios y nos amemos los unos a los otros. Si nos mordemos y devoramos, como dijo Pablo en Gálatas 5, nos vamos a destruir los unos a los otros.

Aquí esta la clave; recuerde este verso, Romanos 8:28, especialmente memorícelo. Mire todas las circunstancias. Algunas veces usted va a pasar por circunstancias las cuales son realmente terribles y usted pensará, ‘Oh Dios, ¿porque estoy pasando por estas cosas?’ Miren, yo se lo que es eso. Mi esposa sabe lo que es eso. Mis hijos saben lo que es eso. Hemos estado ahí. Pero Dios nos ha visto a través de ello. Aquí esta el punto maravilloso que es verdad: Una vez que usted pase al otro lado y mire hacia atrás, entonces **sabrá** que este verso es cierto; **siempre**. La Palabra de Dios es siempre verdad.

Romanos 8:28: “**Y sabemos...** [esto es algo que tenemos que saber, entender y darnos cuenta en lo mas profundo de nuestro ser.] **...que todas las cosas trabajan juntas para el bien...** [incluso en la muerte de los santos Dios se deleita, porque ellos han sido fieles hasta el final; han corrido el trayecto; han terminado la carrera, y ahora hay una corona de vida guardada para ellos. ¿No es eso bueno? Vida eterna y gloria de ahí en adelante. ¿No es eso fantástico? Si.] **...trabajan juntas para el bien de aquellos que aman a Dios...** [es por eso que es tan importante, hermanos, que amemos a Dios. Dios nos ama. Cristo nos ama. Necesitamos amar a Dios y amarnos los unos a los otros.] **...para aquellos que son llamados de acuerdo a Su propósito...** [lo tenemos, hemos cubierto el propósito de Dios.] **...Porque a aquellos a quienes Él conoció de antemano...** [esos somos nosotros ahora con el Espíritu Santo.] **...también predestinó para ser conformados a la imagen de Su propio Hijo...** [ser como Cristo en gloria y honor y esplendor.] **...para que Él pudiera ser el primogénito entre muchos hermanos.”** (vs. 28-29). Sí, el plan glorioso de Dios va a ser cumplido.

Note esta promesa, v 30: “**Entonces a quienes Él predestinó, a éstos también llamó...** [eso es al que respondió el llamado, Él lo sacó porque respondió.] **...y a quienes Él llamó, a éstos también justificó; y a quienes Él justificó, a éstos también glorificó.”**

- Al darnos el Espíritu Santo
- Al darnos el entendimiento de la Palabra de Dios
- Al darnos la Verdad de Dios

¿No es eso sorprendente? Hermanos, esto es tremendo.

Verso 31: “**¿Qué diremos entonces a esas cosas?...** [usted no encuentra esto en ningún lugar en el

mundo. No lo puede encontrar en ningún lado en la política. No lo puede encontrar en ninguna iglesia del mundo. NO] (En su relación personal con Dios): ...¿Qué diremos entonces a esas cosas? **Si Dios es por nosotros, ¿quién puede estar contra nosotros?** ¡Nada! ¡Nadie! ¡En ningún lugar! Podemos tener completa fe, completo coraje, completo entendimiento, ¿correcto? Si.

Verso 32: “**Quien no escatimó incluso Su propio Hijo, sino que renunció a Él por todos nosotros, ...** [hemos cubierto cuan grande fue eso, ¿correcto?

- Cuan grande fue la muerte de Jesús
- Cuan maravilloso es ser capaz de tomar la Pascua
- Cuan grande es tener el Espíritu de Dios
- Cuan grande es tener esa relación con Dios.

Y Dios dio a Su Hijo por nosotros.] ...¿cómo no nos otorgará también todas las cosas con Él?... nos otorgará todas las cosas con Él. Eso es asombroso para contemplar, hermanos.] ...¿Quién traerá una acusación contra el elegido de Dios?... [nadie puede, Satanás trata todos los días, pero nosotros lo vencemos con nuestro testimonio y ‘no amando nuestras vidas hasta la muerte’ y por la sangre del Cordero.] ...**Dios es Aquel que justifica. ¿Quién es aquel que condena? Es Cristo Quien murió, más aun, Quien es alzado de nuevo, Quien esta incluso ahora a la mano derecha de Dios, y Quien esta también haciendo intercesión por nosotros.**” (vs. 32-34). Cristo esta allá por usted intercediendo ante el Padre. Para que usted

- Crezca en amor
- Crezca en verdad
- Crezca en entendimiento
- Crezca en carácter
- Crezca en creencia
- Crezca en fe

–Todas esas cosas

Así es como nuestros corazones y mentes necesitan ser arregladas. Es por esto que no debemos tener miedo. Es por esto que podemos tener completa fe y confianza en Dios y en lo que Él dice, y en Su Palabra. V 35: “**¿Qué nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?**”

Aparte de algunas pruebas, ¿ha experimentado alguna vez alguna de estas pruebas y persecuciones? *No*. ¿Lo ha librado Dios de ellas? *Si*. Así es como debe ser. “...**o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?**” Entonces, ¿cual es la lección de eso aquí? Mientras vivamos en tiempos relativamente buenos, necesitamos tomar completa ventaja de eso. Necesitamos fortalecer realmente nuestra relación con Dios, fortalecer nuestra relación unos con otros, estar preparados para las cosas que vienen adelante. Dios estará con nosotros.

Note, el tiempo viene, se nos ha prometido que será así, pero necesitamos la fortaleza para hacerlo. V 36: “**En consecuencia, está escrito, “Por amor a Ti estamos muertos todo el día; somos contados como ovejas para la masacre.” Pero en todas estas cosas... [en todas estas cosas, en todos estos problemas, en todas estas dificultades y al vencerlas, recuerden esto:] ...somos más que conquistadores... [vencedores, ‘al que venza...’ como dijo Jesús] ...a través de Quien nos amó. Porque estoy persuadido... [y esta es la persuasión que necesitamos; esto es lo que necesitamos en nuestro corazón, en nuestra mente, en nuestras vidas, en cada alma de nuestro ser, en cada célula de nuestra mente, en cada partícula del Espíritu de Dios en nosotros] ...que ni**

muerte, ni vida, ni ángeles, ni principados, ni poderes, ni cosas presentes, ni cosas por venir, ni altura, ni profundidad, ni cualquier otra cosa creada, **será capaz de separarnos del amor de Dios, el cual es en Cristo Jesús nuestro Señor.**” (vs. 36-39).

Permanezca quieto. No tema. No este asustado. Vea la salvación del SEÑOR.

<p>Referencias Escriturales:</p> <ol style="list-style-type: none">1) Levítico 23:6, 82) Éxodo 12:40-423) Éxodo 13:7-104) Éxodo 14:3-5, 10-165) Éxodo 15:1-56) Deuteronomio 31:1-3, 5-67) Hebreos 13:5-68) I Crónicas 28:6-99) Mateo 8:19-2710) Mateo 14:24-3311) Salmo 3:1-812) Salmo 4:1-313) Salmo 27:1-914) Salmo 31:19-2115) Salmo 60:11-1216) Salmo 46:1-317) Salmo 40:1-418) Salmo 69:1-3, 13-1719) Salmo 91:1-1620) Romanos 8:28-39	<p>Escrituras referenciadas, no citadas:</p> <ul style="list-style-type: none">• Hageo• Malaquías 3• Deuteronomio 16• Zacarías 14• Gálatas 5 <p>También esta referenciado:</p> <ul style="list-style-type: none">• Libro: <i>Señor ¿que debería hacer?</i> Por Fred R. Coulter• Serie de Sermones: <i>Las declaraciones “SI” de la Biblia</i>
--	--